

Odontología Ufro e Instituto Teletón renuevan convenio de colaboración docente asistencial

Gracias a esta alianza, los estudiantes de la Especialidad en Odontopediatría de la UFRO realizan actividades de promoción y prevención en salud en Teletón Temuco.

Con la presencia de directores, directoras, profesionales del Instituto Teletón Temuco y docentes y estudiantes de la Facultad de Odontología de la Universidad de La Frontera, se realizó la ceremonia de renovación del Convenio de Relación Asistencial Docente entre ambas instituciones.

Este convenio establece las bases de cooperación, coordinación e interacción asistencial docente entre el Instituto Teletón y la Facultad de Odontología de la UFRO, específicamente para el programa de Especialidad en Odontopediatría, el cual incluye el desarrollo de práctica clínica, investigación y extensión académica en conjunto.

Gracias a esta alianza, los estudiantes de la especialidad pueden realizar actividades de promoción y prevención en salud oral, evaluar a los pacientes, realizar diagnósticos y algunos tratamientos de mínima intervención en las dependencias del Ins-

tituto Teletón. Así lo informó la directora (s) del programa de Especialidad en Odontopediatría, Daniela del Valle Retamal, quien destacó la importancia de esta relación docente asistencial, que potencia la formación académica de los estudiantes y a su vez da respuesta a las necesidades reales de la comunidad, impactando de manera positiva en la sociedad.

“Estamos muy contentos con la firma de este convenio, ya que sabemos que la salud oral de los niños, niñas y adolescentes en situación de discapacidad es fundamental para su bienestar general y para su calidad de vida. Desde la especialidad, aportamos a ello a través del desempeño de los estudiantes de primer año, quienes realizan rotaciones en el Instituto Teletón y de esta forma logran integrarse al equipo interdisciplinario con el objetivo de realizar promoción y prevención en salud oral en los pacientes



de Teletón”, indicó la directora.

La ceremonia fue el escenario para la celebrar la colaboración entre ambas instituciones, que se extiende desde el año 2008, y la renovación del convenio suscrito el 2014, en ese entonces al alero de la Facultad de Medicina. Gracias a esta vinculación, 40 estudiantes de la especialidad han tenido la oportunidad de realizar rotaciones en el Instituto.

“El valor que tiene este convenio es que dos instituciones se unen con un mismo

foco, que es apoyar la salud bucal de nuestros pacientes con discapacidad. La verdad es que nos sentimos muy fortalecidos con este convenio porque vamos a tener la oportunidad de brindar una atención profesional a nuestros jóvenes, intervenir en la etapa preventiva y evitar que se produzca una enfermedad bucal. Estamos muy contentos y muy agradecidos de la Universidad de La Frontera”, señaló el director del Instituto Teletón Temuco, Iván Barbosa Contreras.

El decano de la Facultad de

Odontología, Gonzalo Oporto Venegas, valoró esta alianza y el impacto de esta colaboración. “Para la Facultad de Odontología, ser socio estratégico de una institución tan arraigada en el corazón de Chile, como lo es Fundación Teletón es motivo de orgullo. Esperamos que este convenio, en el futuro, nos dé más instancias de colaboración mutua para poder seguir aportando en la rehabilitación integral de los niños, niñas y adolescentes usuarios de este instituto en la región de La Araucanía”, enfatizó.